

Como profesor del Programa Doctorado en el que participa, seguramente habrá sido designado tutor de uno o varios alumnos. Algunos de ellos estarán, probablemente, además realizando la tesis bajo su dirección. Si es así, habrá firmado ya, o deberá hacerlo próximamente, un compromiso documental de supervisión en el que consta que:

*"El tutor de tesis se compromete a supervisar y realizar con regularidad el seguimiento de la actividad formativa que desarrolle el doctorando, facilitándole la orientación y el asesoramiento necesarios y procurando que el doctorando desarrolle su iniciativa y se integre en el Programa de Doctorado".*

El tutor, como responsable de la adecuación de la formación del doctorando a los principios del Programa de Doctorado debe decidir qué actividades formativas, entre las ofertadas por su Programa de Doctorado en la memoria de verificación, ha de realizar el alumno para **completar su formación y desarrollar con éxito su investigación**.

Debe asignar a cada alumno, por tanto, sólo aquellas actividades que puedan ser de interés para su trabajo de investigación. Por ejemplo, si un alumno ha realizado previamente cursos de metodología e investigación o de búsqueda de información científica, no tiene sentido asignarle dichas actividades para que solicite posteriormente su convalidación.

### **Documento de Actividades del Doctorando**

Las actividades formativas asignadas quedan registradas en el Documento de actividades del doctorando (DAD), que es el equivalente al expediente académico de la titulación, sólo que en este caso y, al contrario que en las titulaciones de grado y máster, su contenido está personalizado.

El DAD debe ser revisado regularmente por el tutor que habrá de evaluar cada una de las actividades formativas. Estará disponible para los miembros de la Comisión Evaluadora ante los que el alumno defenderá públicamente su Plan de Investigación. Será también valorado periódicamente en el seguimiento anual que hará la Comisión Académica de cada doctorando y, finalmente, tendrá que ser presentado en el momento de la defensa de la Tesis Doctoral para su valoración cualitativa por el tribunal que juzgue la tesis.

### **Actividades formativas**

Entre las actividades que oferta cada Programa de Doctorado se encuentran tanto actividades formativas genéricas orientadas a que los doctorandos adquieran tanto conocimientos disciplinares y metodológicos específicos del campo de investigación (seminarios, cursos, talleres, etc.) como competencias transversales (capacidad de comunicación y difusión de resultados de investigación, de trabajo en equipo, etc.).

Algunas actividades requieren una organización administrativa específica (cursos con inscripción previa) y otras tienen formatos más flexibles como asistencia a seminarios, conferencias o cursos externos, impartición de seminarios o elaboración de artículos.

Todos los programas incluyen, en general de manera optativa, la actividad de *movilidad* que se refiere a la realización de estancias en otros centros de investigación, preferiblemente extranjeros. Se consideran también actividades de movilidad las estancias en otros departamentos o laboratorios de la propia universidad para el aprendizaje de técnicas o procedimientos específicos.

### **Procedimiento para la asignación de actividades**

- Entre en su *Acceso identificado / Sede electrónica*
- Seleccione: *Portal de seguimiento académico de doctorandos*
- Seleccione tipo de usuario: *Tutor*

Aparecerá la lista de alumnos que tutoriza. Pulsando en el *lápiz* puede acceder a los datos generales del alumno. Desde la pestaña *Documento de Actividades (DAD)* podrá asignar actividades formativas al alumno seleccionado.

Perfil : TUTOR

Datos Generales **Documento de Actividades (DAD)** Plan de Investigación Seguimiento Anual

Actividades definidas para este programa de doctorado

Haga click **AQUI** para consultar las actividades que se han definido para su programa de doctorado

Detalle de Actividad

8 | Página 1 de 1 | Mostrando 1 a 1 de 1 elementos

Ayuda Nueva Editar Eliminar Refrescar

Nº	Tipo	Fecha Prop.	Descripción	Fecha realización	Valoración Tutor.
1	Participación	03-06-2014	Impartición de un <i>seminario sobre el trabajo de investigación -PD4-</i> Publicar un artículo original		

▪ Pulse el signo + para añadir una actividad nueva. Tendrá que elegir el *Tipo de actividad* y la *Actividad* concreta entre las disponibles en la lista que se muestra en la pantalla desplegable.

La *Fecha* se refiere a la de asignación de la actividad y queda definida por defecto.

En el apartado de *Observaciones* podrá escribir las indicaciones necesarias sobre peculiaridades de la actividad o periodo en el que recomienda al alumno que la realice.

Pulsando sobre la palabra *Aquí*, que aparece en rojo, podrá comprobar cuáles son las actividades formativas que tiene definidas su Programa de Doctorado.

**Recuerde que esta herramienta nos llega con algunos meses de retraso. Las actividades ya realizadas por el alumno relacionadas con su formación doctoral asignarse retrospectivamente para que se puedan registrar en el DAD.**